

## 渋滞緩和によるCO2削減に貢献した企業を表彰しました

- 松山都市圏では、朝の通勤時間帯において松山市中心部に向かう方向を中心に慢性的な混雑が発生しています。
- そのため、令和6年11月5日(火)～11月15日(金)の平日に渋滞緩和を目的として時差出勤を推奨する等の社会実験を行い、ラッシュ時の速度向上やCO2排出量の削減などの効果を得ました。
- 今回、このCO2排出削減にも資する取組に協力いただいた企業のうち、貢献度の高い取組が行われた企業に対する表彰を令和7年3月17日(月)に実施しました。



### 令和6年度 渋滞緩和貢献企業等表彰

#### 大賞

四国ガス 株式会社 様

#### 受賞者のコメント

身近な地域の環境問題に目を向けることで、社員一人ひとりがCO2削減への貢献を今まで以上に意識するきっかけとなりました。社員からも「出勤時間を変えることで数十分時間短縮できたので、今後も継続して実施したい」という声が聞かれました。

#### 貢献賞

社会福祉法人 愛媛県社会福祉事業団 様

#### 受賞者のコメント

前年度に比べて、参加者の数も増えました。従業員の中でも渋滞緩和に対する意識づけがなされてきています。

#### 貢献賞

株式会社 二神組 様

#### 受賞者のコメント

ラッシュ時間帯を避けることで、通勤時間の短縮に繋がりました。早く出勤したことにより、余裕を持って仕事に取り掛かれました。

#### 創意工夫賞

株式会社 芙蓉コンサルタント 様

#### 受賞者のコメント

自転車で通勤することによって、フレッシュな気分で仕事を始めることができました。